

La « Citadelle de vos rêves » est au CFM

Le Centre de formation multimétiers (CFM) accueille jusqu'au 14 mai l'auteur et illustrateur de Cartelègue Maxime Garcia. Il expose une cinquantaine de dessins aux formats et réalisations différentes. Tous sont empreints d'humour et de poésie et résultent de l'imagination débordante de cet illustrateur touche à tout.

Pour son exposition, « la Citadelle de vos rêves », Maxime Garcia a gravé des plaques de lino représentant chacune un petit bout de la citadelle de Blaye. En jouant avec ces morceaux, il fait apparaître des animaux, des paysages et des objets sur sa toile. Pour le jeu, les titres des toiles sont masqués : à chacun de reconnaître celui-ci, de remettre les titres dans l'ordre, et d'attendre le résultat.

Mardi dernier, les gagnants tirés au sort ont gagné une gravure originale de Maxime Garcia. La méthode fonctionne, les visiteurs ont scruté chaque toile avec attention et ont bien participé au jeu. Dans la salle à côté, avec « Peinture et musique », ce sont 7 dessins un peu décalés, au format affiche, que l'artiste a créés. Parmi eux,



L'artiste Maxime Garcia. P.R.

le chef indien à la coiffure emplumée qui fume un calumet de la paix, en fait un saxophone duquel s'échappent des notes de musique.

Langue qui fourche

Le mini-concert de mardi a été un moment de francs éclats de rire. Maxime Garcia était à la guitare. « Les

enfants parlent beaucoup et des fois les langues fourchent, ça m'inspire des personnages », explique le dessinateur. Naissent ainsi Radis Jacob, Les piments des squelettes, Ghost-Buster Keaton, Cathéchips, Dragon Pole dance, Chenille Halliday ou encore Donut Trump.

Philippe Rucelle